

小学校高学年の部

優良賞

「室内遊園地を沖縄のホテルに」

沖縄アミークスインターナショナル6年生 梁 賢

私が以前、いここに会うために韓国に行った時の話です。ある日、雨が降ってきました。私はとてもたいくつでした。すると、おばさんが遊びに行こう、と言ったので、私は、こんな雨なのに遊べるのと思いながらも付いていきました。長時間車に乗って目的地まで行く間、全く止みそうにない雨の音が続き、私の不安は増すばかりでした。やっと到着した時にも雨は降り続けていて、とてもがっかりしたのを覚えています。

ところが、私のいここはとてもうれしそうに走り出したのです。おどろいておばさんにたずねると、そこは室内の遊園地だと言うのです。中に入ると、そこは想像したよりも大きい遊園地で、コーヒーカップ、メリーゴーランド、ジェットコースターなどの様々なアトラクションがそろっていました。

そこで私は考えました。沖縄に観光客が多勢来る季節は夏です。しかしその頃には台風が沢山くる為、天気が悪い日が続いてしまうのが現状です。だからこう思うのです。観光客、そしてもちろん沖縄の子ども達も遊べるような、室内遊園地を併設したホテルを造ればいいのではないかと。

その遊園地には沖縄らしいものを取り入れてもいいと思います。例えばエイサーのショー、びんがたや琉球ガラスなどを作るコーナー、もちろんジェットコースターなどの乗り物もたくさん作って。これなら、たとえ悪い天気が続いたとしても、台風がきても、観光客はそこで沖縄の文化を体験することができ、そして何よりみんなが楽しく過ごすことができると思うのです。

私は、このようなホテルの建設をぜひ実現してほしいです。観光客のみなさんになるべく沖縄で楽しんで行ってもらいたいからです。そして、沖縄の子にもたいくつな時間をなくしてほしいからです。

もしこんなホテルが沖縄にあったら、毎日がとても楽しくなるとは思いませんか？私達の大好きな沖縄を訪れる全ての人達に、沖縄で楽しい思い出をたくさん作ってもらいましょう。